

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Assemblée nationale : Boukoubi appelle à promouvoir "quatre valeurs dignes d'un bon citoyen"

J.K.M
Libreville/Gabon

EN clôturant vendredi dernier, au palais Léon-Mba, les sessions ordinaire et extraordinaire 2022-2023, le président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi, a appelé les Représentants de la nation à faire absolument preuve de retenue, de civisme, à cultiver l'unité et à préserver la paix. "Quatre valeurs dignes d'un bon citoyen", a-t-il précisé.

Cette exhortation est d'autant plus pertinente que, a-t-il relevé, "nous entrons résolument dans une période sensible, caractérisée par l'organisation historique d'élections générales, pour la première fois dans notre pays".

Dans tous les cas, après neuf mois et quinze (15) jours, cette période n'aura pas été de tout repos pour les députés. Vu que, a-t-il souligné, ils auront travaillé ensemble à représenter les intérêts de leurs concitoyens, "exprimés directe-

ment ou à travers nos bords politiques respectifs", en débattant des questions cruciales impactant l'avenir de notre nation.

De fait, au cours de la session ordinaire qui s'est achevée le 30 juin dernier et de la session extraordinaire qui a pris fin le 14 juillet écoulé, l'Assemblée nationale a voté cinquante-cinq (55) textes, dont deux principaux", a-t-il mentionné. Notamment "le projet de loi déterminant les ressources et charges de l'État pour l'année 2023 qui définit les grandes lignes de la politique économique et budgétaire du gouvernement", a-t-il relevé.

"Et le projet de loi portant révision de la Constitution et son corollaire, le Code électoral, consécutivement à la Concertation politique organisée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, dont l'objectif visé consistait à renforcer notre jeune démocratie, en vue d'éviter à notre pays des crises post-électorales



Le président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi, vendredi dernier, au palais Léon-Mba.

récurrentes", a-t-il ajouté. Non sans avoir félicité, au nom de l'ensemble de ses collègues et des populations, le numéro un gabonais pour le succès de la

tournee républicaine qu'il vient d'effectuer.

Sur un tout autre plan, d'aucuns se demandent (y compris au sein de l'Assemblée nationale) si la

cérémonie de vendredi ne marquait pas également la fin du mandat actuel ?. Vu que le 26 août prochain d'autres députés vont être élus.

Le clin d'œil de

lybek



Élection présidentielle : la MRSE en soutien à la candidature du chef de la majorité

ENA
Libreville/Gabon

SUR la base de la charte de l'alliance de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence (MRSE) qui les unit, quatorze formations de ce bord politique ont exprimé, vendredi 14 juillet 2023, "leur soutien sans réserve à la candidature du chef de la majorité, le candidat-président Ali Bongo Ondimba".

L'évènement, qui a eu lieu au siège du Bloc démocratique chrétien (BDC), a mis en exergue non seulement les valeurs démocratiques et républicaines, mais aussi le fait de cette investiture formalisée lors du Congrès extraordinaire du Parti démocratique gabonais (PDG) tenu le 10 juillet 2023.

Prenant en compte plusieurs autres éléments à connotation



Les partis de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence au terme de leur déclaration de soutien.

politique, les signataires de cette déclaration lue par la présidente du BDC, Anna Claudine Mavioga, ont reconnu le rôle éminent joué par les partis politiques durant la campagne présidentielle et vont donc s'employer à tout mettre en œuvre pour le triomphe de leur candidat à ce

scrutin majeur.

À l'unisson, ils n'ont pas fait mystère d'œuvrer d'arrache-pied afin qu'à l'issue de cette élection présidentielle, le chef de la majorité présidentielle l'emporte brillamment. Et ils sont fortement convaincus qu'il en sera ainsi, affirment-ils sans ambages.